

## Des alten Mannes Gebet.

---

Ein alter schwacher Mann verließ eines Tages sein Haus, um auf ein Dorf zu gehen, wo er Geschäfte hatte. Gerade am Eingange desselben lag ein Hügel, den er ersteigen mußte. Lieber Himmel, sagte er, ich wollte, es hülfe mir Jemand über den Hügel hin! Kaum hatte er diese Worte ausgesprochen, als ein reisender Soldat kam, der eine Stute und ein Füllen führte. Als der Soldat den alten Mann ansichtig wurde, sagte er zu ihm: Heda, Alter, nimm dieses Füllen auf deine Schultern und trag es über den Hügel. Diese Worte begleitete er mit einem Schlag. Der Alte sah sich genöthigt, das Füllen auf seine Schultern zu nehmen und den Hügel, so gut er konnte, mit seiner Bürde hinauf zu klimmen. Unterwegs begegnete er zufälliger Weise einem armen Weibe mit einem kranken Kinde; und da er einmal über das andere ausrief: O Gott, Gott! hielt ihn das Weib für einen Derwisch oder heiligen Mann, trat zu ihm und sagte: O Scheih, ich bitte dich, für mein krankes Kind zu beten. — Ich bitte dich,